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Anno scolastico 2021/2022 

 

 

DELIBERE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO – n. 49 – 2021/22 

 

Il giorno 4 del mese di novembre dell’anno 2021 alle ore 18.00 si riunisce, in modalità meet, il Consiglio 

d’Istituto per discutere il seguente ordine del giorno:  

 

1) Approvazione verbale seduta precedente 

2) Chiusure Prefestive 

3) Delibera di assunzione in bilancio finanziamento PON 13.1.1A-FESRPOM-EM-2021-149- 

Cablaggio strutturato e sicuro all’interno degli edifici scolastici 

4) Progetto Doposcuola Primaria di Casina 

5) Modifica Convenzione Snai 

6) Delibera adesione Rete Scuole Primo Ciclo di Reggio Emilia 

 

 

   

Dirigente Scolastico Presente Assente 

SIGNORELLI Sara X  

 

Genitori  Presente Assente 

BELLI Paolo (Presidente) X  

CANOVI Francesco X  

CUROTTI Alessandra        X 

DALLARI Marusca  X 

FERRARI Doriana         X 

MAMMI Monia        X 

MARGINI Debora X        

MENOLFI Dario  X 

          

Docenti Presente Assente Personale A. T. A Present

e 

Assent

e 

CANOVI Elisa  X INCERTI Maria Luisa  X 

CROCI Simona X  SILVI Paola  X 

FERRARI Emanuela  X     

FILIPPI Monica X     

GENNARI Simona X     

LEONARDI Valeria  X      

MURROCU Francesca 

Maddalena  

X     

ROSSI Rossana   X     

  

Presiede la seduta il presidente del Consiglio d’Istituto Paolo BELLI.  

Partecipa anche il vicario prof. Corrado Muratori. 

 

Il consiglio delibera all’unanimità che segretario verbalizzante della seduta del Consiglio d’Istituto sia 

l’insegnante Valeria LEONARDI. 
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1) Approvazione verbale seduta precedente 

 

Il verbale della seduta precedente è stato messo a disposizione dei presenti contestualmente all’atto di 

convocazione della seduta.  

 

Da parte del genitore Marusca Dallari è stata segnalata la mancanza di unanimità rispetto all’approvazione 

dell’orario scolastico. Essendo la signora Dallari assente e mancando quindi la possibilità di ricostruire la 

situazione la Dirigente propone di approvare il verbale come condiviso ai consiglieri.   Il presidente Belli 

segnala un errore al punto 7, che viene corretto. 

.    

Il Consiglio approva all’unanimità il verbale con la modifica necessaria, firmato dal Presidente e controfirmato 

dal segretario. 

CONSIGLIO D’ISTITUTO n°49 del 2021/22 - Delibera n° 1 

  

 

2) Chiusure prefestive 

 

La Dirigente proietta le date proposte per le chiusure prefestive dal personale ATA.  

Il Consiglio approva all’unanimità il calendario proposto 
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3) Delibera di assunzione in bilancio finanziamento PON 13.1.1A-FESRPOM-EM-2021-149- Cablaggio 

strutturato e sicuro all’interno degli edifici scolastici  

 

La Dirigente illustra al Consiglio il PON per la connettività, per implementare le infrastrutture di rete delle 

scuole). Previa autorizzazione del Consiglio d’Istituto la scuola può procedere ad assegnare l’incarico a un 

progettista che svilupperà nei plessi che ne hanno necessità e nelle palestre delle infrastrutture di rete più 

efficienti rispetto a quelle attuali.  

 

Il Consiglio approva all’unanimità l’assunzione in bilancio del PON.  

 CONSIGLIO D’ISTITUTO n°49 del 2021/22 - Delibera n° 3 

 

Successivamente viene illustrato l’altro PON per il quale si è ottenuto il finanziamento, ossia quello delle 

“Digital Board”, per la dotazione di LIM.  

 

Il Consiglio approva all’unanimità l’assunzione in bilancio del PON.  

CONSIGLIO D’ISTITUTO n°49 del 2021/22 - Delibera n° 3/bis 

 

4) Progetto Doposcuola Primaria di Casina 

 

Il Presidente Belli spiega al Consiglio la proposta avanzata dall’associazione “Effetto Notte” e condivisa dalla 

Dirigente di creare un Doposcuola alla Primaria di Casina, non essendoci il tempo pieno come a Carpineti  

pieno ed essendosi evidenziata l’esigenza di avere delle attività integrative pomeridiane. Si dovrà verificare la 

disponibilità a un finanziamento da parte del Comune per ridurre i costi a carico delle famiglie.  

La docente Emanuela Ferrari precisa che il doposcuola è aperto anche ai bambini del plesso di Paullo.  

La Dirigente aggiunge che il progetto è già stato approvato anche dal Collegio Docenti.  

Spetta al Consiglio d’Istituto la delibera per l’utilizzo dei locali della scuola Primaria.  

Il consiglio d’Istituto approva all’unanimità la concessione dei locali nel caso in cui il doposcuola si realizzi. 

CONSIGLIO D’ISTITUTO n°49 del 2021/22 - Delibera n° 4 

 

 

5) Modifica Convenzione Snai 

 

La Dirigente spiega che il nostro Istituto ha una convenzione con lo Snai relativamente ai finanziamenti per i 

laboratori Glocali e per i laboratori diffusi. Illustra poi al Consiglio i finanziamenti ricevuti dall’Istituto e 

successivamente la bozza della Convenzione che il Consiglio dovrà approvare.  
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Il Consiglio approva all’unanimità la modifica della Convenzione SNAI 

CONSIGLIO D’ISTITUTO n°49 del 2021/22 - Delibera n° 5 

 

6) Delibera adesione Rete Scuole Primo Ciclo di Reggio Emilia 

 

La Rete delle scuole del Primo Ciclo di Reggio Emilia è scaduta; occorre la delibera del Consiglio d’Istituto per 

poter aderire alla Rete.  

La Dirigente spiega che la finalità di questa adesione è il coordinamento con le scuole della provincia per un 

miglior funzionamento, per coordinare le problematiche relative alla gestione del funzionamento ordinario e 

straordinario, per svolgere attività strumentali, per migliore la qualità dei servizi e l’ottimizzazione delle risorse, 

per promuovere la ricerca e la formazione, per recuperare e gestire risorse a livello europeo.   

 

Il Consiglio approva all’unanimità l’adesione alla RETE delle Scuole Primo Ciclo 

CONSIGLIO D’ISTITUTO n°49 del 2021/22 - Delibera n° 6 

 

7) Varie 

 

 Delibera per l’approvazione del progetto del Piano delle Arti 

 

La Dirigente spiega al Consiglio che nei giorni scorsi l’Istituto ha presentato il progetto “Aria all’arte”, con un 

possibile finanziamento di 9000 euro da utilizzare per attività teatrali interne o esterne alla scuola e per 

valorizzare la Scuola di Musica.  

 

Il Consiglio approva all’unanimità l’approvazione al progetto. 
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Il presidente, verificato che si sono esauriti i punti da trattare all’ordine del giorno, dichiara conclusa la seduta 

alle ore 19.00.  

 

 LA SEGRETARIA                                                               IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO   

   (Valeria LEONARDI)          (Paolo BELLI)   
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